

LA SEMAINE RELIGIEUSE DE QUEBEC

Dimanche après l'Ascension

L'Esprit-Saint est le premier à rendre témoignage de Jésus-Christ en faisant triompher l'Évangile. Il confond la sagesse des sages ; par lui les faibles et les timides deviennent forts et courageux comme des lions, et le monde remonte l'abîme de dégradation au fond duquel il était descendu.

Viennent ensuite les apôtres. Ils rendent témoignage par le martyre. Dirigés par le Saint-Esprit, ils renversent les idoles, prêchent Jésus crucifié et ressuscité, et fondent des églises malgré les persécutions de toute sorte.

Chaque chrétien doit, à leur exemple, rendre témoignage de Jésus-Christ, par ses discours, par sa piété, par sa patience, par son courage à paraître chrétien, à défendre son Église, en tout temps et en tout lieu.

L'Œuvre des Tabernacles

La *Semaine Religieuse* a déjà eu l'occasion de plaider la cause de cette association qu'on ne saurait trop encourager.

L'Œuvre des Tabernacles est bien l'œuvre aimée de Dieu par-dessus tout. Ce n'est pas seulement ses pauvres que les membres de cette association secourent par leurs dons ou par le travail de leurs mains, mais c'est directement Notre-Seigneur lui-même. En effet, celui que l'amour retient captif dans nos saints tabernacles, bien qu'il ne soit pas visible d'une manière sensible, n'est autre que Jésus-Christ, présent tout entier, comme pendant son séjour sur la terre. A Bethléem, l'Enfant-Dieu a eu besoin du travail de la Sainte Vierge qui façonna ses langes ; devenu Jésus-Hostie, il a besoin du travail de nos mains et de nos aumônes ; car la pauvreté d'un grand nombre des maisons qu'il